

EN IMAGE À CORBIE



Le photographe et le ballon. Mais quel est donc ce ballon que l'on voit survoler l'Enclos ces derniers temps ? Il s'agit tout simplement du ballon captif de Vincent Thellier, photographe aérien (www.aerophotostudio.fr) à Argœuves. Son ballon de 6 mètres cubes, gonflé à l'hélium, porte un appareil photo téléguidé. L'autre jour, il photographiait la médiathèque pour le compte de la communauté de communes. Avec l'abbatiale en arrière-plan s'il vous plaît. Il n'y a que lui et sa machine pour faire cela !